

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dalam perbincangan bab sebelumnya mengenai pelaksanaan pembacaan dzikir al-ma'tsurat dalam membangun karakter prestatif klien M Mahasantri Ma'had Al-Jami'ah UIN Raden Fatah Palembang, maka pada bab ini akan dikemukakan kesimpulan sebagai berikut :

1. Gambaran karakter sebelum pada klien M adalah cenderung malas dan tidak disiplin, berdasarkan teori kriteria prestatif yaitu sikap mawas diri, mempertajam suara hati, pandangan pribadi untuk berkehendak, berpikir kreatif, manajemen waktu, disiplin, optimis, semangat belajar, dan keringanan pikiran. Karakter prestatif ini adalah karakter yang memiliki sifat selalu ingin maju. Sedangkan karakter yang dimiliki klien M ada yang tidak prestatif. salah satu cara membangun karakter itu dengan dzikir al-ma'tsurat. Dengan melakukan dzikir seorang bisa mendapatkan ketenangan jiwa dan meningkatkan akhlak dalam kehidupan sehari-hari. Selain mengandung nilai ruhiyah, dzikir al-ma'tsurat adalah media pengajaran karakter positif bagi klien M Mahasantri Ma'had.
2. Penerapan pembacaan Dzikir Al-Ma'tsurat dapat membangun karakter prestatif. Setelah Klien M menerapkan Dzikir Al-Ma'tsurat, klien M mengakui bahwa dzikir al-ma'tsurat dapat membangun karakter prestatif pada dirinya, klien M dapat merasakan damai, dan tenang. Dengan metode berdzikir atau bertafakur, semua masalah duniawi dipertanggungjawabkan kepada Allah yang berada di atas segalanya. Memiliki misi ingin maju, dengan membina seseorang yang dapat berdisiplin, optimis, bersemangat untuk belajar, mawas diri, berpikir

kreatif dan diberi ringan akal oleh Allah SWT. Dengan adanya pembacaan Dzikir Al-Ma'tsurat klien M dapat memberi kesan positif terhadap karakter disiplin, dan sifat kerohanian klien M yang dapat ditunjukkan dari pernyataan dan tingkah laku klien M yang lebih tenang dalam melakukan aktivitas harian di asrama.

B. Saran

Saran untuk perbaikan kedepannya dalam implementasi pembacaan Dzikir Al-Ma'tsurat dalam membangun karakter prestatif klien M Mahasantri Ma'had Al-Jami'ah UIN Raden Fatah Palembang, yaitu:

a. Bagi Ma'had Al-Jami'ah UIN Raden Fatah Palembang

Diharapkan dapat memberikan informasi bagi instansi dan lembaga pendidikan terutama bagi Ma'had Al-Jami'ah UIN Raden Fatah Palembang tentang implementasi pembacaan Dzikir Al-Ma'tsurat dalam membangun karakter prestatif pada mahasantri.

b. Bagi klien M Mahasantri Ma'had

Untuk lebih mematuhi peraturan yang ada di Ma'had dan meningkatkan lagi disiplin waktu, sikap mawas diri dan mengambil aktivitas dengan ikhlas agar tidak memperlambat pelaksanaan kegiatan yang berlaku. Serta mampu untuk menerapkan aktivitas Dzikir Al-Ma'tsurat dan kegiatan-kegiatan yang ada dalam menumbuhkan karakter yang lebih baik.

c. Bagi penelitian selanjutnya

Diharapkan dapat menjadi bahan untuk penelitian lebih lanjut untuk meningkatkan wawasan keilmuan dan pengetahuan tentang implementasi pembacaan Dzikir Al-Ma'tsurat dalam membangun karakter prestatif.